



COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 29/05/2024

DEVENIR DE LA PATINOIRE DE BOULOGNE

LA FFSG ET LA FFHG APPELLENT A UN MORATOIRE POUR PERMETTRE DE TRAVAILLER TOUTES LES SOLUTIONS

Les fédérations de hockey sur glace et des sports de glace continuent de soutenir l'association *Patiner à Boulogne* qui appelle le Maire de Boulogne Billancourt à sursoir à son projet de fermer sa patinoire et à la maintenir ouverte le temps d'explorer toutes les solutions d'avenir pour cette infrastructure. Les réunions techniques et financières menées la semaine dernière par la Mairie avec les clubs ont révélé des analyses partielles sur les diagnostics et investissements réalisés et ceux à venir. Conseillée par des experts des patinoires, l'association propose même des travaux avec gains immédiats entièrement financés et donc sans impact pour les finances de la ville.

Plus de 26 000 personnes ont déjà signé la pétition pour sauver cette patinoire très fréquentée et centre vivant d'activité sociale pour tous. Les deux réunions menées avec les clubs suite à la mobilisation ont permis d'avoir accès aux diagnostics et éléments pris en compte par le Maire. Devant ces éléments, *Patiner à Boulogne* a constaté que les diagnostics réalisés n'étaient pas probants sur les causes et que la société d'audit chargée d'évaluer les investissements nécessaires, se déclarant elle-même en réunion, « non experte des patinoires », n'avait pas analysé l'ensemble des solutions possibles pour réhabiliter l'édifice à moindre coût.

Dans un contexte où la majorité des investissements réalisés depuis 2004 ont bénéficié à la piscine, et non pas à la patinoire, l'association et les fédérations regrettent que les travaux de restauration de 2,3 M€, bien que votés, et subventionnés à hauteur de 70 %, n'aient pas été réalisés car ils auraient permis un retour à un fonctionnement nominal de la patinoire.

Patiner à Boulogne propose des travaux immédiats évalués à 250/300 K€, entièrement financés par des tiers.

Face à ces analyses incomplètes, le moratoire d'un an apparaît plus qu'indispensable pour permettre à tous (élus comme usagers) de mener des diagnostics fiables et approfondis et de chercher des solutions pour Boulogne. La fermeture de cette patinoire est incompréhensible pour les boulonnais et pratiquants des sports de glace alors que la France candidate pour les jeux olympiques d'hiver de 2030 et le Mondial de Hockey sur Glace 2028 :

« Dans le cadre du Mondial de Hockey sur glace 2028, Boulogne pourrait être une terre d'accueil d'une équipe comme lieu d'entraînement. Cette décision est trop précipitée et a besoin d'être approfondie sur la base d'éléments fiables d'experts », a commenté Pierre-Yves GERBEAU, Président de la FFHG.

« Le club de Boulogne a toujours été un lieu de détection de talents du patinage. Cette année, une des patineuses du club a intégré le collectif 2034 de la Fédération, en vue de préparer la relève olympique. Il faut maintenir cette patinoire ouverte pendant au moins un an pour permettre à tous de chercher des solutions », a ajouté Gwenaëlle NOURY, Présidente de la FFSG.

Les fédérations sont toujours disposées à contribuer à cette sauvegarde de la patinoire, en concertation avec l'association *Patiner à Boulogne* et la municipalité.

CONTACTS PRESSE

Contact FFSG
Agathe Jeanne
06.72.15.62.09
presse@ffsg.org

Contact FFHG
Valérie Thibault
06.83.00.68.39
v.thibault@ffhg.eu

BLACKBOARD-Agence Presse FFHG
Bastien Hug Fouché
+33 (6)11.44.06.88
bast.hugfouche@agenceblackboard.com